

医療法人 南労会

紀和病院



発行者:紀和病院 看護部教育委員会 発行日: 平成27年10月発行

第31号





10月1日(木)

「新人:多重課題」が終了しました

事例を用いて、教育委員が"女優"になり、 演技を行いました。その状況に応じて、ど う対応するかを演習しました。

新人だけに限らず、業務のなかや日常生 活でも場面ごとに、どう行動するか考え、 実行することは常に行っています。

的確な判断で生命に関わる内容を優先 し、対応できるスキルは大切です。しかし、 優先順位が後になった方への納得できる 声かけの方法や、他のスタッフへの応援 依頼をどのように行うかのスキルを身につ け実行することが重要だと学びました。



10月16日 - 23日 「重症度、

医療•看護必要度 研修が終了しました

今回は、演習DVDを活用して実践的に、判断 基準についてやSOAP記録について学習しま した。今回は、普段必要度記録を記載してい ない部署の方にも参加していただきました。 出席できなかった方は「重症度、医療・看護 必要度 第5版」についているDVDを参考に学 習してみてください





10月2日(金) フィジカルアセスメント:呼吸器編 基礎②が終了しました 次回11月20日(金)

シリーズ最終:実践編となります





▲11月の教育研修

11日(水) 看護助手 急変時の対応

トピックス 27日(金) コストについて~医事課の観点から~

*詳細は事前に配布される ポスターをご覧ください

<編集後記>

朝・夕の冷え込みがきつくて、朝ふとんから出るのが億劫 な季節になりましたね (>▽<☆)

1年目看護師は、夜勤独り立ちして業務への慣れが出て きたと思いますが、慣れてきたからこそ思い込みで業務を 行うと、失敗することもあります。今回の多重課題にもつな がりますが、自分に解ることなのか、できることなのか判断 して、業務を行って欲しいなと思います。とっさの判断は、 自分自身に知識がないとできません。看護職である以上、 常に最新の知識を身につける努力が必要ではないかと考 えています。

